



社会新報 (岡山県連合版)

2017年12月1日
(戦争法廃止特集)

社会民主党全国連合機関紙宣伝局(毎週水発行)
〒104-0043 東京都中央区湊3-18-17マルキ複合ビル5F
TEL.03-3553-3731 1部 〒184円・月700円

岡山市北区弓之町5-7 Tel.086-226-1234

発行責任者 武本恒夫

http://www.sdp.or.jp/okayama/index.html e-mail: shamim.okayama@fancy.ocn.ne.jp



根室ながきり昆布 200g 1000円 社民党県連合まで

11月3日の秋晴れに54人が参加。「9条壊すな安倍政権」コールや社民党宮田

それでも市民・野党の共闘は元気にあきらめず、毎月3日、19日の総がかり行動を元気に続けている。



衆院選後、11月3日の「アベ政治を許さない」総がかり行動で、マイクを持つ社民党宮田代表

「ファビングとは?」
フォン(電話)とスナピング(無視)を合成した新語
横綱日馬富士が後輩力士を注意して起こした事件で原因となったときのしくさ(天声人語より参考)

「九条の碑」建立に思い至ったのは、労働運動や市議7期28年勤めた自身の政治活動の原点である「反戦平和」

「信を得た」「みそぎは済んだ」と、選挙後の特別国会でも横暴を極めている。

岡山県津山市の北、恩原ダム湖畔に「憲法九条の碑」が建っている。憲法九条の危機がいわれる中「碑」を建立した元津山市議の秋山幸則さんに思いなど聞いた。



11/22 雨の中、社民党定例街宣で訴え

代表も数で押し切るアベ政治のやり方を批判、「声を揚げ続けよう」と訴えた。19日の総がかり行動でもおかやまいっぽんと共同街宣に続き、山口二郎法政

「反核反原発」の闘いがある。一昨年の戦争法強行で、その後共同代表している「憲法九条を守り抜く決意を込めて」、

「九条の碑」建立に思い至ったのは、労働運動や市議7期28年勤めた自身の政治活動の原点である「反戦平和」

岡山県津山市の北、恩原ダム湖畔に「憲法九条の碑」が建っている。憲法九条の危機がいわれる中「碑」を建立した元津山市議の秋山幸則さんに思いなど聞いた。

また、選挙では全く口を閉ざした9条改憲の狙いを指摘して訴え、参加の党員はプラスタカードを掲げて雨の中、家路を急ぐ市民に訴えた。(野崎)

大学教授の後援には会場を埋める200人が参加した。また、党定例街宣の11月22日、あいにくの雨で夕方6時の寒い中でも7名が参加。マイクを持った武本幹事長は「いま一番の心配や悩みは生活のこと。アベノミクスでよくなったのは大企業・富裕層だけ」と安倍政権の経済政策を批判。



秋山幸則さん(左)と取材の矢吹(右)さん 戦争の放棄 日本国憲法九条の碑の前で

「憲法九条の碑」訪問

「新報」読者会 12月12日(第2火) 18時 弓之町「時事問題懇話会」 12月22日(月末金) 18時 ※聴きたい・話したい人歓迎 いずれも岡山社会文化会館

「九条の碑」建立に思い至ったのは、労働運動や市議7期28年勤めた自身の政治活動の原点である「反戦平和」

また「人生の集大成の証として永久に残る、憲法九条の碑を建立したと語った。

また「人生の集大成の証として永久に残る、憲法九条の碑を建立したと語った。

また「人生の集大成の証として永久に残る、憲法九条の碑を建立したと語った。

「新報」読者会 12月12日(第2火) 18時 弓之町「時事問題懇話会」 12月22日(月末金) 18時 ※聴きたい・話したい人歓迎 いずれも岡山社会文化会館

12/3 13:00~13:30 アベ政治を許さないプラスタ行動 岡山駅東口 マツキヨ前 総がかり岡山※雨天決行

12/5 13:00~ 世界人権宣言69周年記念岡山県集會(実行委員長:奥津巨) @2000整理券党にあります 岡山国際交流センター2F国際会議場 講演:谷川雅彦「部落差別解消推進法」

12/19 18:00~19:00 総がかり行動 岡山駅東口 マツキヨ前 戦争をさせない1000人委員会

12/16 13:30 おかやまいっぽん衆院選総括 勤労者福祉センター 講演とトーク(別紙チラシ)

一案内



度はファビングという新語が話題に。ファビングとは「ファビ(電話)とピング(無視)を合成した新語」のこと。横綱日馬富士が後輩力士を注意して起こした事件で原因となったときのしくさ(天声人語より参考)